

Témoignages de consommateurs

mon vécu

Par [Profil supprimé](#) Posté le 17/12/2012 à 09:47

Actuellement, je suis âgé de 59 ans ; j'ai vécu à Dunkerque durant 12 ans ; une connaissance est morte des suites de la drogue à 25 ans. J'ai, par ailleurs, un sale vécu : victime de 10 cambriolages en 15 ans, ce qui est très lourd. Nous savons que les vols, pour une bonne majorité, sont liés aux trafics de drogue. C'est pourquoi je vous propose d'aller sur un site que j'ai conçu, qui est apolitique et dont je vous communique le lien :

<http://glocklacame.e-monsite.com>

ou sur twitter en moteur de recherche : glocklacame

Il s'agit de prévention, car qui dit prévention dit moins de répression. Dont acte.